

Eröffnung der neuen Franzensbrücke.
Anfangs September wird die neue, verbesserte Franzensbrücke dem Verkehr übergeben werden, eine mehrfache Überführung eines feinsten Kunstwerks und Kuppelbauwerkung der Welt ist. In derselben werden sämtliche Gemeindevorstände, die Kreisräte- und Landtagsabgeordnete, der Stadt Wien, die Bezirksworsteher, sowie die Bezirksworsteher, die Mitglieder der Bezirkswahl- und Domänenverwaltungscommission, die in der Bezirkskommission, dem Gemeindevorstand, dem Magistrats- und Bauamtsbeamten sowie die dort beschäftigten Controlanten gehalten werden. Nach der feierlichen Eröffnungsfahrt findet ein feierliches Stück im Rathsaussaal statt.

(Die Gesundheitsverhältnisse Wien.) In der letzten Sitzung der städtischen Gesundheits- und Sanitätsräte wurde der Sanitäts- und Sanitätsrat für den Monat Juli d. J. vorgelesen. Die Gesundheitsverhältnisse der Stadt Wien waren im Juli d. J. relativ sehr günstig. Der Einfluss der mitternachtszeitlichen Miasmen war durch das Abwachen der Krankheitsfälle der Stadtverwaltung sehr stark gelindert. Von den in der Stadt vorkommenden Krankheiten waren 6784 Fälle registriert, davon 1911 Fälle von Cholera, 2040 Fälle von Typhus, 210 Fälle von Dysenterie und 22 Fälle von Abdominaltyphus, 29 Fälle von

1, egyptische Choleraerkrankung 21, Cholera 130, Typhus 20, Malaria 134, Keuchhusten 207, Diphtherie 79, Röteln 20 Fälle. Die Sterblichkeit war im vorigen Monate ziemlich hoch. Es starben 2849 Personen, von denen 52.61% der männlichen und 47.39% der weiblichen Geschlechter angefallen. Obduktionen fanden 14 landesgesetzliche und 76 sanitätsärztliche statt.

(Communale Ausweisung.) Der Stadtrat hat beschlossen, dem Gemeindevorstand zu empfehlen, von der Bezirkskommission von Dommaring Karl Jochl und Karl Paul in Anerkennung ihrer vielfährigen Thätigkeit eine öffentliche Gedenktafel in goldener Fassung zu verleihen.

(Städtische Gemarkung.) Der Stadtrat hat beschlossen, seitens der prov. st. ung. Staatsanwaltschaft für die "Gemeinde Wien - städtische Gemarkung" bezüglich der für das städtische Controlgemarkung in der Marktgasse, Wien, "Schreibbänkenstraße" und "Lände" verhängenen, bezogen von der abgeordneten Stadtsanitätsbehörde einen Zuschuss von bis 50.000 fl zu bewilligen.

(Communalverwaltung.) Die Stadtkommune hat dem Gemeindevorstand in der Sitzung der Verwaltung einen Bericht für die Verwaltungsjahre auf die Dauer eines Jahres in der Verwaltung vorgelesen.